



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Oposición, ganar en alianza o solos para perder

En el 2027 los partidos de oposición enfrentarán una gran tarea para competir por las 16 gubernaturas y la renovación de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados que hoy esta en manos de Morena con su presidente, Sergio Gutiérrez y su líder Ricardo Monreal.

El liderazgo del PRI con Alejandro Moreno "Alito", PAN con Jorge Romero y Movimiento Ciudadano de Dante Delgado, tendrán que definir si quieren competir para ganar o solo competir para avanzar como partido.

Es decir, si Movimiento Ciudadano se empeña en querer jugar solos, estarán adelantando que no buscarán jugar a ganar, sino más bien su objetivo será avanzar como partido con un incremento de porcentajes y la búsqueda de ganar algunos cargos de elección popular.

Ir solos los llevará, al partido naranja a avanzar unos cuantos pasos y quedaran sin la oportunidad de recuperar el Congreso que mantiene en su poder la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Que decir de los 16 estados que se jugarán el cambio de gobierno, ir en alianza con el PRI y el PAN les podría dejar ganancias de Nuevo León, Campeche, Guerrero, Sinaloa, Querétaro, Zacatecas, Colima y Nayarit.

Ese bloque de los tres partidos ayudaría también para buscar arrebatar la mayoría a Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, toda vez que hoy gozan de los dos tercios de los 500 que la integran, es decir 364.



La importancia de esas cifras es que Morena y sus aliados pueden aprobar las reformas que les venga en gana, sin necesidad de los votos de la oposición. No les hace falta.

No pierda de vista que en las pasadas elecciones en Veracruz, si Movimiento Ciudadano y el PAN se hubiesen aliado con el PRI, hoy estarían celebrando un triunfo aplastante a Morena de Rocío Nahle, pero optaron por ir solos.

Hubo municipios que MC, el PAN y el propio PRI hubieran ganado, poque quedaron a escasos 50 o 100 votos de Morena. Esa es la razón de la alianza.

Por eso, es importante ir escarbando la ruta que tomaran los tres partidos, porque la necesidad de Movimiento Ciudadano de querer ir solos, deja ver dos escenarios: primero, que están a la orden de Morena, por dinero o por poder y, dos que quieren jugar solos para hacerle el caldo gordo al punto anterior.

LLAMA MARKO CORTES DEL PAN IMPUGNAR ELECCION AL PJ

Ayer el ex líder del PAN, Marko Cortés llamó conjuntar esfuerzos a la oposición para impugnar la elección al Poder Judicial.

Bueno, ayer le dimos cuenta que el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" les había aguadado la fiesta a Guadalupe Taddei y su INE porque fue a esas instalaciones a presentar la impugnación para anular esa elección.

Ante ello, el panista, Marko Cortes advirtió la farsa de esa elección y que no se puede permitir, por eso el llamado a sumarse toda la oposición, pues será la única manera de presionar para lograr el propósito.

Vamos a ver si Movimiento Ciudadano quiere acceder y levanta la mano para sumarse a este bloque que ya tiene muy enojado a la que manda en Palacio Nacional por la presión de echarla abajo.

No les gustó, nada que Alito les gritara que acudirá a los organismos internacionales para denunciar esta farsa.

El pleito, sin duda apenas comienza.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/oposicion-ganar-en-alianza-o-solos-para-perder/>